
 

 

 

 

 

 

 

朝夕の冷え込みに深まりゆく秋を感じる今日この頃です。 

10 月 16 日（土）の運動会は、好天にも恵まれて、無事開催されました。先月号でも触れました

が、100ｍ走では自己記録を目指して、走り方のポイントを意識しながら練習を重ねました。その結

果、自己記録を大幅に伸ばすことができた子もいました。中学年加技走「釜リンピック 2021」では、

どの種目のカードを引くかドキドキしながらも、最後まで競技を楽しみました。最後の全校ダンス

では、１学期から踊りを教えてくれた６年生と一緒に、笑顔で元気に踊ることができました。新型

コロナウィルス感染防止のため、実施種目を少なくするなど、様々な制限

がある中での開催でしたが、３年生の子供たちは、それぞれに目当てをも

って当日に臨み、思い思いに今年の運動会を楽しむことができたのではな

いかと思います。お家の方におかれましては、当日の応援はもとより、子

供たちのロイロノートに温かいメッセージを寄せていただきありがとう

ございました。子供たちの励みになったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

消防ポンプ車を写生しました。 

 釜ヶ淵消防団の消防ポンプ車を写生させて頂きました。ポンプ車の設備や消防団の仕

事について教えて頂いたり、運転席に座らせて頂いたりすることもできて、子供たちに

とって貴重な体験となりました。 
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Ｈ.Ａ 

100ｍ走は、目あてのタイムより速く走りたいなと思いました。途中でスピードが遅
くなったけれど、最後まで走りました。閉会式の「のびのび賞」の発表で私の名前が呼
ばれました。「え、私が？」と思わず声が出ました。タイムが４秒も縮んでいたのでさ
らにびっくりしました。 

Ｈ.Ｉ 

 100ｍ走の目標タイムは 22.1 秒でした。でも、実際のタイムは 24.7 秒でした。来年
の運動会では絶対に 22.1秒で走りたいです。 
 「釜リンピック 2021」では、マラソンのカードを引きたかったけれどサッカーのカー
ドを引きました。残念だったけれど、最後まで走りました。 

Ｒ.Ｕ 
100ｍ走では、練習の成果を出して、目標にしていた「タイム 1 秒短縮」が達成でき

るといいなと思いました。走ってみると本当に達成できていたのでよかったです。来年
も目標を達成出来たらいいなと思いました。 

Ｓ.Ｏ 

３年生の出る種目が終わった後、総合得点は青団が負けていました。その前に見たと
きよりも点差が大きくなっていました。私は「青団が負けたらどうしよう」と思いまし
た。閉会式の結果発表で、青団は負けてしまいました。私はとても悔しかったです。来
年は総合優勝したいです。 

Ｆ.Ｓ 

私は 100ｍ走で１位を取れなくて、悔しくて悔しくて「もう少しで 1位を取れたのに」
と、心の中で何度も思いました。でも、２位だったのでちょっとうれしかったです。家
に帰ってから家族みんなが「走り方がよくなっているね」と言ってくれました。来年は
１位を取りたいです。 

Ｓ.Ｔ 

100ｍ走では、友達に負けてしまったけれど、１年や２年のころよりも速くなってい
たのでよかったです。自分の本気を出せたから前の自分よりも速く走れたのだと思いま
す。でも、目標にしていたタイムを越えられなかったので、次は越えられるようになり
たいと思いました。 

Ａ.Ｔ 

「釜リンピック 2021」で、私はボクシングのカードを引きました。ボクシングは 10
回パンチしなくてはならなくて、時間がかかるように思えて好きではありませんでし
た。でも、サッカーやバドミントンを引いた人よりも速くゴールできて 1位になれたの
でよかったです。 

Ｔ.Ｎ 
ぼくの 100走のタイムは 20.8秒でした。目標の 19秒台に届かなくて、悔しくて、今

回の自分の走りは全力だったのか分からなくなりました。でも、最後まで走り切ること
ができたのはうれしかったです。来年は絶対に 19秒台で走りたいと思いました。 

Ａ.Ｈ 

100ｍ走では「絶対に 19秒台を出すぞ」という気持ちで走りました。そしたら、本当
に 19秒台がでたのでうれしかったです。 
閉会式で成績が発表されて、優勝が分かったときは、うれしくて思わすバンザイをし

ました。 

Ａ.Ｈ 
運動会でがんばったことは 100ｍ走です。それは、走る前は少し緊張したけれど、自

分の力を出して走れたからです。目標を達成して、記録賞のメダルをもらってとてもう
れしかったです。 

Ｙ.Ｍ 

「釜リンピック 2021」で、私はマラソンのカードを引きました。思わず「ラッキー」
と言いました。1位をとれてうれしかったです。 
全校ダンスは、初めてのときは全然できなかったけれど、たくさん練習をたので、６

年生の手本を見ずにおどることができました。 

Ｋ.Ｍ 

100ｍ走の結果は３位でした。タイムも目標タイムにあと少し届きませんでした。悔
しくなって、団席で少しだけ泣いてしまいました。自分では力いっぱい全力で走れたけ
れど、やっぱり悔しいので、来年の運動会は今年よりももっと全力で取り組みたいと思
います。 

 


